



St. Leonhard/Hw., am 17.07.2020

## Information

Liebe Bürger\*innen von St. Leonhard/Hw.!

Wir brauchen Zusammenhalt – aber auch Distanz im täglichen Leben.

Aufgrund der derzeitigen Situation wird die Bevölkerung zur persönlichen Sicherheit ersucht, die Abstandregeln einzuhalten und nach jedem Außenkontakt die Hände gründlich mit Seife zu reinigen.

Beachten Sie unbedingt die Anweisungen der Regierung und der Behörden und halten Sie bitte die gesetzlichen Anordnungen ein.

Die Mitarbeiter\*innen des Gemeindeamtes St. Leonhard/Hw. stehen selbstverständlich für die Bürger\*innen – zu den gewohnten Dienstzeiten, sowie telefonisch oder per E-Mail – gerne zur Verfügung.

Als Bürgermeisterin der Marktgemeinde St. Leonhard/Hw. appelliere ich eindringlich an Ihre Eigenverantwortung sowie Ihren Eigenschutz.

Alles Gute und bleibt gesund!

Eure



*Eva Schachinger*

Bgm. Eva Schachinger